



Uttwil: Die Teambildung wird im Jubiläumsjahr gross geschrieben

Ohne Vertrauen in ein gutes Team sind solche Formationen nicht möglich. Nur wer sicher ist, dass die anderen halten, kann sich auf die Übung konzentrieren.



e/cod. In zügigen Schritten ist Co-Dance USA in das 20. Jubiläumsjahr gestartet. Angefangen mit der Hauptversammlung vom 28. August im

«Löwen» Sommeri haben die Mitglieder zuversichtlich auf das neue Vereinsjahr geblickt. Besonders auf die Teambildung soll der Fokus gerichtet sein, wurde im Vorstand besprochen. Dies ist einerseits sehr wichtig unter dem Trainer-Team wie auch unter allen Co-Dancern. Das neue Jahr startete mit 120 Mitgliedern.

Am 12./13. September waren nun fast 30 Mädchen gefordert: Eines der drei jährlichen Trainingsweekends mit Übernachtung in der Trainingshalle war wieder ein Höhepunkt.

Die Co-Dancerinnen von Akro 3 und Akro 4 trafen am späten Freitagnachmittag in der Bildungsstätte ein. Es wurde viel trainiert, gemeinsam gegessen, gelacht, geschwitzt, und als um 22.30 Uhr die Nachtruhe ausgerufen wurde, schiefen die Mädchen im gemeinsamen Masselager in der Turnhalle. Bereits früh am Samstagmorgen ging es dann weiter. Auch bei Tanz und Choreografie ist ein gutes Team unerlässlich. Vertrauen und positives Denken sind wichtige Faktoren, um gemeinsame Ziele zu erreichen.